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Suivre Jésus est difficile … mais combien attrayant ! 

 
 
Si le Fils de l’Homme n’a pas d’endroit où reposer la tête, 
alors quel intérêt y a-t-il à suivre Jésus ? 
Et curieusement, dans le passage d’Évangile  
que nous venons de lire, 
Jésus décourage apparemment deux personnes à Le suivre, 
alors qu’elles manifestent plutôt de la bonne volonté ; 
et Jésus encourage un autre, qui veut d’abord enterrer son père… 
mais en lui posant une nouvelle exigence. 
 
Décidément, Jésus n’a pas le sens du marketing. 
Il ne cache rien des difficultés qui attendent  
ceux et celles qui s’engagent à sa suite. 
Pourtant, il se trouve toujours des personnes pour suivre Jésus ! 
Alors qu’est-ce qui les attire si c’est si difficile ? 
Ou alors, sont-elles inconscientes ? 
Se font-elles des illusions ? 
 
De fait, si elles se font des illusions, 
elles ne vont pas marcher longtemps à la suite de Jésus ! 
Jésus attire car ses paroles sonnent vraies. 
De plus, il y a dans sa personne une parfaite adéquation  
entre ce qu’Il dit et ce qu’Il fait. 
Il parle de la Vie éternelle  
et Il n’a pas de visée de pouvoir temporel sur la Terre. 
 
Tout cela peut attirer bien du monde. 
Mais quand on se rend compte que  
le Fils de l’Homme n’a pas où reposer la tête (Mt 8,20), 
que suivre Jésus passe avant  
les honneurs funéraires dus aux proches  
et que cela demande de ne pas regarder en arrière,  
on est moins attiré. 
Le but du voyage nous attire  
mais le chemin est semé de difficultés. 
On voudrait la récompense finale sans les difficultés du chemin. 
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La plupart des leaders de ce monde cachent  
ou minimisent les difficultés du chemin qu’ils proposent. 
Jésus, Lui, ne les cache pas. 
Il les dit et même se plaît à les rappeler  
– ou même à les révéler –  
à ceux et celles qui viennent à Lui avec des illusions. 
 
En fait cela ajoute un attrait supplémentaire à Jésus. 
Il est vrai, Il ne cherche pas à tromper son monde par des illusions. 
Il ne cherche pas à attirer à Lui pour son propre intérêt. 
Il met ceux et celles qui viennent à Lui  
devant leurs responsabilités. 
Vous voulez me suivre ? 
Consentez-vous donc à passer par la croix ? 
 
Si peu de gens dans notre Occident  
s’engagent dans la vie consacrée, à la suite du Christ,  
est-ce parce que c’est trop difficile ? 
Ne serait-ce pas parce qu’ils ne sont assez conscients 
que c’est difficile puisque c’est une marche à la suite du Christ ? 
 
Tout être humain a un grand fond de générosité en lui.  
Si on lui propose un chemin qui a du sens,  
il s’y engagera, même s’il voit combien c’est difficile. 
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